
Gemeinderatsklub 

A-8010 Graz-Rathaus 

Telefon: (0316) 872-2120 

Fax: (0316) 872-2129 

email: spoe.klub@graz.at 

www.graz.spoe.at 

 

 

 

 

 

ANFRAGE 

 

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat 

von Herrn Gemeinderat DI FH Werner Savernik 

an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

in der Sitzung des Gemeinderates 

vom 14. November 2013 
 

 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

Bei der Neugestaltung des Jakominiplatzes im Jahre 1996/97 sind bei der Planung bezüglich 

Baumpflanzungen viele Fehler passiert. Zu kleine Baumscheiben und nicht ausreichend 

unterirdischer Platz für den Wurzelraum machen den Bäumen schon seit Anbeginn der 

Umgestaltung dieses Platzes schwer zu schaffen. An vielen Standorten sind seither die Bäume 

schon mehrmals abgestorben. Viele kostenintensive Neupflanzungen waren notwendig und 

brachten nicht den gewünschten Erfolg. 

 

Auch jetzt, 17 Jahre nach der Umgestaltung, können sich die Bäume noch immer nicht nachhaltig 

entwickeln. Bäume die bereits im Juli oder August die Blätter verlieren, abgestorbene Bäume und 

Baumstümpfe prägen schon seit Jahren das traurige Bild des Jakominiplatzes. Schon seit Jahren ist 

der Jakominiplatz ein unansehnlicher Baumfriedhof. 

 

Auch gibt es sehr wenig Plätze zum Wohlfühlen. An einigen Punkten wäre auch eine Bepflanzung 

der Baumscheiben mit Bodendeckern möglich beziehungsweise der Einsatz von Rundbänken 

denkbar. 

 

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an Sie, sehr geehrter 

Herr Bürgermeister, 

die Anfrage, 

 

woran es bis dato scheiterte, ein Gesamtsanierungkonzept für die Bäume am Jakominiplatz 

auszuarbeiten, damit diese endlich langfristig wachsen und gedeihen können und auch die 

Grazerinnen und Grazer den Platz mehr genießen können. 

Betreff: Baumsterben am Jakominiplatz 

 


